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Das Wort "Ava" hat etymologisch verschiedene Bedeutungen, je nach dem, in welcher Sprache man sucht. In Ava geht es aber
ursprünglich um das aus dem Persischen stammenden Wort, das mit "Klang", "Stimme", "Phon" (aus der Linguistik) oder sogar "Ruhm"
zu übersetzen ist. Das Schöne daran ist, dass man das Wort "Ava" nicht nur für den Klang eines Instruments oder einer menschlichen
Stimme benutzt, sondern auch für den Frühlingsklang ( یراهب یاوآ ) oder Vogelgesang ( ناگدنرپ یاوآ ).

In Ava wird nach dem Wunsch des Klarinettesten Raphaël Schenkel Elemente aus der traditionell iranischen Musik verwendet.
Inwieweit aber die Klänge hier nach einer aus dem Persien insprierten Musik klingen, überlasse ich meinen Zuhörer:innen. Aber eins
ist für mich klar: bei Ava geht´s mehr um eine Erinnerung – Erinnerung an einem Klang, Erinnerung an einer Stimme, vielleicht die
einer geliebten Person oder Erinnerung an einer wohlbekannten Umgebung. Die Erinnerungen sind kurz und flüchtig, wie das
Flügelflattern eines Vogels, aber sie prägen eine Person lebenslang.
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***

The word "Ava" etymologically has different meanings, depending on which language you search. However, Ava is originally about the
word originating from Persian, which can be translated as "sound", "voice", "phon" (from linguistics) or even "glory". The beauty of it is
that the word "Ava" is used not only for the sound of an instrument or a human voice, but also for the sound of spring ( یراهب یاوآ ) or
birdsong ( ناگدنرپ یاوآ ).

In Ava, according to the wishes of the clarinetist Raphaël Schenkel, elements from traditional Iranian music are used. But to what
extent the sounds here sound like Persian-inspired music, I would like to leave up to my listeners. But one thing is clear to me: Ava is
more about a memory – memory of a sound, memory of a voice, perhaps that of a beloved person or memory of a well-known surrounding.
Memories are short and fleeting, like the flutter of a bird's wings, but they shape a person for life.
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Duration: 3 Min.

Hinweise:

– Für Klarinette in B
– Mikrotöne sind um ca. Vierteltonabweichung zu spielen.

***

Notes:

– For Clarinet in B♭
– Microtones are to be played by approx. quarter tone pitch deviation.
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